

# KABAR TERBARU

## Kodim Pati Tanam Jagung Mendukung Ketahanan Pangan Dalam Kegiatan TMMD Reguler 119

Agung widodo - [PATI.KABARTERBARU.CO.ID](http://PATI.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 29, 2024 - 22:57



Foto : Kodim 0718/Pati Menggelar Karya Bakti Tanam Jagung Guna Mendukung Program Ketahanan Pangan Pemerintah Republik Indonesia.

**PATI-** Kodim 0718/Pati menggelar karya bakti tanam jagung guna mendukung program ketahanan pangan pemerintah Republik Indonesia, melalui TNI dalam

kegiatan [TMMD Reguler 119](#) bertajuk "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Di Wilayah".

Kegiatan karya bakti penanaman jagung dilaksanakan oleh anggota TNI-POLRI, bersama masyarakat dan anggota gabungan kelompok tani (Gapoktan) Sukobubuk Rejo berlokasi di Desa Sukobubuk, Kecamatan Margorejo, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Kamis (29/02/2024).



Forkopincam Margorejo, Kades Sukobubuk serta perangkat desa juga turut melaksanakan penanaman bibit jagung varietas Bisi 18 di lahan pertanian seluas 1 Ha yang merupakan lahan tidur dibawah pengelolaan LHK (Kementerian Lingkungan Hidup Dan Kehutanan) di wilayah desa Sukobubuk agar dikelola masyarakat.

"Rencana penanaman tanaman pangan secara bertahap akan dilakukan di wilayah kabupaten Pati untuk mencapai target luas tanam 200 Ha dengan menggandeng Gapoktan serta masyarakat di seluruh wilayah kabupaten Pati," kata Kapten Inf Kusmiyanto Perwira Koordinator kegiatan.

Kades Sukobubuk Saman, S.H. saat ditemui menyambut baik terkait kegiatan ketahanan pangan yang dilaksanakan oleh jajaran Kodim 0718/Pati.

"Kami berkolaborasi dengan TNI melaksanakan penanaman jagung dalam rangka ketahanan pangan di lahan tidur dengan harapan bisa tercukupi kebutuhan masyarakat," kata Kades.

"Dengan harapan bisa lebih meningkatkan produksi dan ekonomi masyarakat sekitar lahan dan hutan. Tanaman jagung ini merupakan tumpangsari dengan tanaman keras yang sudah ada diantaranya Mangga, Alpukat, Pete. Dan kami mendukung penuh program ketahanan pangan dan akan memberi edukasi kepada masyarakat," sambung kades.

Aglis Mulyana, S.H Camat Margorejo berharap dengan penanaman jagung ini bisa menambah penghasilan masyarakat sekitar lokasi tanam.

"Jangan hanya tanaman jagung yang dirawat namun diharapkan masyarakat juga mau merawat tanaman keras yang sudah ada di sini untuk mencegah terjadinya bencana," imbuh Camat.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati